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Я не очень верю в магию  чисел, но к 11 питаю особую симпатию. Дело в том, что все
мои дети, которых  трое, родились 11 числа. Более того, двое из четырех внуков тоже
появились на  свет под дробь «барабанных палочек». Поэтому надеюсь, что 2011 год
будет удачным  и принесет много радостных  событий.

  

Обращаясь к  друзьям-шахматистам, хочу пожелать, чтобы в наступающем году был
найден  исключительно красивый ход, выиграно важное соревнование, одержана
решающая  победа. Это относится не только, даже не столько к шахматам, а к нашей 
захватывающей, порой фееричной, иногда скучной, но всегда драматичной партии, 
название которой – жизнь.

  

Нашим юным шахматным  талантам желаю в следующем году творческих и спортивных
достижений, больше  удачных турниров, не только местного, но и российского уровня.
Ну и конечно,  успешной учебы в школе – без прочных знаний можно пропустить много
интересного  в будущем.

  

Миасским ветеранам шахмат  хочется пожелать, прежде всего, здоровья, а также
непрекращающегося шахматного  зуда и желания поделиться опытом с подрастающим
поколением.

  

Поздравляю всех, кто  играет, сопереживает, наблюдает, не играет, но знает или
слышал, что есть такая  игра – шахматы, с наступающим Новым Годом! Желаю быть
счастливыми и успешными в  ДВЕ ТЫСЯЧИ ОДИННАДЦАТОМ!
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